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ATA Nº 003/2021 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

CAMPUS DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – CAMPUS DE 2 
PARANAGUÁ 3 

Aos vinte e um dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e cinco 4 

minutos, reuniram-se de forma online, via Google Meet, os membros do Conselho de 5 

Campus, da Universidade Estadual do Paraná – Campus de Paranaguá, para reunião 6 

extraordinária, sob a presidência do Diretor, professor Moacir Dalla Palma, que deu início 7 

colocando em votação a pauta da reunião, que foi aprovada por todos os membros do 8 

Conselho. 1. Aprovação da Ata da reunião anterior: na sequência, o Diretor de Campus 9 

também colocou em votação a aprovação da ata da reunião anterior, que foi aprovada por 10 

unanimidade. 2. Comunicações e informes: a. Dando continuidade, o Diretor informou 11 

que nessa semana, ele participou de uma reunião com o Pró-reitor de Planejamento, 12 

Professor Sydnei Roberto Kempa, juntamente com a Diretora de Projetos e Convênios da 13 

UNESPAR, Gisele Ratiguieri, e o professor Eder Rogério Stella, atual Diretor 14 

Administrativo e Financeiro do IAT – Instituto Água e Terra do estado do Paraná. A 15 

reunião foi realizada para tratar a respeito da construção da cerca no terreno do novo 16 

Campus, tendo em vista que a Universidade recebeu a MCO para a realização do 17 

cercamento da área. O Diretor de Campus explicou que o Termo de Cooperação deverá 18 

ser alterado, prevendo o IAT como interveniente, visto que o terreno continua no nome 19 

do Instituto. Durante a reunião, o Diretor Administrativo do IAT solicitou que seja feito 20 

um pedido de cessão do terreno, para o Campus de Paranaguá da UNESPAR. A Direção 21 

Geral de Campus encaminhou um ofício à Reitoria da UNESPAR, para que se realizem 22 

as medidas necessárias junto ao IAT, e ainda de acordo com o professor Eder, a cessão 23 

deverá sair no prazo máximo de 60 (sessenta) dias. A partir da cessão do terreno, 24 

solicitado pelo prazo de 25 (vinte e cinco) anos, o Campus poderá solicitar a doação da 25 

área. O professor Sebastião Cavalcanti Neto manifestou preocupação em relação aos 26 

posseiros que hoje estão no referido terreno, e que os processos quanto à sua desocupação, 27 

acabem ficando de responsabilidade da UNESPAR. O Diretor Geral de Campus 28 

esclareceu que o processo judicial de desapropriação do terreno permanecerá sob a 29 

responsabilidade do IAT, mesmo com a cessão para o Campus de Paranaguá.  b. O 30 

professor Sebastião Cavalcanti Neto informou que o Comitê de Epidemiologia da 31 

UNESPAR irá realizar pesquisa junto aos docentes, agentes universitários e discentes, a 32 

fim de elaborar um levantamento sobre a pandemia de COVID-19 na comunidade 33 

acadêmica do Campus. Todos os docentes e agentes universitários receberão link, via e-34 

mail institucional, e os discentes participarão por meio de amostragem, também 35 

recebendo o link via e-mail. Desta forma, o professor Sebastião Cavalcanti Neto solicitou 36 

a participação e divulgação da pesquisa, e também sugeriu que seja realizado um 37 

treinamento remoto, entre os agentes universitários e terceirizados, para a preparação do 38 
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retorno às aulas presenciais. Para os docentes, o professor Sebastião sugeriu a realização 39 

de uma palestra de apresentação dos protocolos de Biossegurança, aprovado pelo COU. 40 

O Diretor de Campus sugeriu que as Direções de Centro de Área organizem as palestras, 41 

junto aos Colegiados, e a Direção de Campus irá instituir os treinamentos com os agentes 42 

universitários e terceirizados do Campus. c. O professor Fábio Tadeu Vighy Hanna, 43 

Coordenador do Colegiado de História, solicitou que a Direção de Campus interceda 44 

junto à Diretoria de Projetos e Convênios da UNESPAR, para que se realize uma reunião 45 

com o objetivo de angariar recursos para a compra de equipamentos para o Centro de 46 

Documentação Histórica do Campus. O Vice-diretor e Chefe da Divisão de Pesquisa e 47 

Pós-graduação, professor Luís Fernando Roveda, informou que o Campus já adquiriu um 48 

freezer que será disponibilizado para o projeto. A professora Liliane da Costa Freitag 49 

reforçou a importância e a dimensão pedagógica e de pesquisa do referido projeto, que 50 

deverá se tornar permanente no Campus, a fim de que a pesquisa histórica do litoral do 51 

Paraná seja consolidada dentro da Universidade. O Diretor de Campus então sugeriu que 52 

o professor Fábio solicite uma reunião com a Diretoria de Projetos e Convênio da Unespar 53 

e a Direção de Campus, para orientação acerca da aquisição dos recursos necessários.  d. 54 

O professor Fábio Tadeu Vighy Hanna perguntou ao Diretor de Campus se existe algum 55 

planejamento da Pró-reitoria de Gestão de Pessoas, para a contratação de professores 56 

CRES, tendo em vista que o Colegiado de História precisará de dois docentes para o 57 

segundo semestre desse ano. O professor José Roberto Caetano da Rocha, Coordenador 58 

do Colegiado de Ciências Biológicas, reiterou que existe a clara necessidade de 59 

contratação de professores, visto que os docentes da lista de espera do último teste 60 

seletivo, não são da área dos professores que terão seus contratos encerrados em setembro 61 

deste ano. Desta forma, ele solicitou que a Reitoria seja comunicada sobre as necessidades 62 

de todos os Colegiados do Campus, para que as providências sejam tomadas e os 63 

acadêmicos não sejam prejudicados sem aulas por falta de docentes. O professor Sandro 64 

Valdecir Deretti Lemes, Coordenador do Colegiado de Administração, informou que 65 

quatro professores CRES terão seus contratos encerrados em setembro deste ano, e que 66 

os dois candidatos aprovados em processos seletivos anteriores não deverão assumir as 67 

vagas, visto que já se encontram empregados em outros estados, e dificilmente optarão 68 

por assumir as vagas no Campus de Paranaguá. O Diretor de Campus esclareceu que a 69 

Pró-reitora de Gestão de Pessoas, Maria Perpétua Abib, informou que a dificuldade para 70 

a realização de um teste seletivo docente nesse semestre, se deve ao fato dos inúmeros 71 

processos do Tribunal de Contas e Ministério Público, em virtude das denúncias 72 

relacionadas ao último Processo Seletivo Simplificado, realizado de forma online, e que 73 

foi constituído também por prova escrita. Portanto, o Diretor de Campus comunicou que 74 

irá encaminhar as demandas dos Colegiados diretamente para a Reitora, Salete Paulina 75 

Machado Sirino, para que as providências sejam tomadas. 3. Deliberação/aprovação do 76 



 
 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ 

Campus de Paranaguá 
Credenciada pelo Decreto nº 9538, de 05/12/2013 - D.O.E. 05/12/2013 

Recredenciada pelo Decreto nº 2374, de 14/08/2019- D.O.E. 14/08/2019 

Rua Comendador Correa Junior, nº 117 - Centro- CEP: 83203-560 - Fone: (41) 3423-3644 

PARANAGUÁ - PARANÁ 

http://paranagua.unespar.edu.br 

 

 

Calendário Acadêmico das turmas dos primeiros anos dos cursos de Graduação: A 77 

professora Roseneide Maria Batista Cirino, Chefe da Divisão de Graduação, realizou a 78 

leitura da resposta ao Memorando 019/2021 – PROGRAD/UNESPAR, e apresentou a 79 

Proposta de Calendário Acadêmico “B” aos conselheiros, esclarecendo que já havia a 80 

encaminhado para os  Coordenadores dos Colegiados, que previamente analisaram as 81 

propostas de Calendário Acadêmico para as turmas das primeiras séries. O professor 82 

Fernando Yudi Sakaguti, Diretor do Centro de Área de Ciências Humanas, Biológicas e 83 

da Educação, pontuou que o Calendário foi elaborado a fim de minimizar os prejuízos 84 

aos acadêmicos, e assim, poder iniciar o ano letivo de 2022 sem defasagem de calendário 85 

para estes alunos. A professora Roseneide Maria Batista Cirino reforçou que a referida 86 

proposta priorizou a possibilidade de um calendário único no ano letivo de 2022, e assim 87 

poder mitigar os problemas deste ano letivo de 2021. Desta forma, a proposta seguiu para 88 

a votação deste Conselho de Campus, sendo aprovada por unanimidade. Nada mais 89 

havendo para deliberação, o Diretor Geral de Campus agradeceu a presença de todos e 90 

encerrou a reunião às quinze horas e trinta minutos. A Ata, depois de lida e aprovada, será 91 

assinada via e-protocolo por mim, Marilyn Daianny de Pádua Barros, Secretária do 92 

Conselho de Campus, pelo Diretor de Campus, Prof. Moacir Dalla Palma, e por todos os 93 

presentes. 94 


